
C'est à Francfort-sur-le Main où a eu lieu une grande assemblée de la jeunesse d'Hitler le dimanche. C'était le jour des cent milles. M. Baldur von Schirach (sur cette photo) a parlé aux membres de la jeunesse hitlérienne dans le stadium.

Numéro d'inventaire : 2006.05975.1

Type de document : photographie

Éditeur : Photo-Schmidter

Date de création : 1937 (vers)

Collection : Fonds Horizons de France/Le Visage de l'enfance

Description : Epreuve gélatino-argentique.

Mesures : hauteur : 106 mm ; largeur : 166 mm

Notes : Cette photographie est insérée dans le fonds iconographique constitué par les éditions Horizons de France pour leur série de fascicules intitulés "Le Visage de l'Enfance", publiés en 1937 (voir notice). Conditionnement initial : boîte d'archives avec la mention "Déficients - Enfants dans le monde". Document initialement inséré dans une pochette intitulée : "Allemagne E IIBva".

Mots-clés : Portraits et images de l'enfant ou du monde de l'enfance

Manifestations exceptionnelles

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Mention d'illustration

ill.

